
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1751/2015 
 
Requer informações acerca das 
novas luminárias na Estrada Do 
Barreirinho em Santa Barbara d’ 
Oeste. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 

 
CONSIDERANDO que, este vereador já enviou o requerimento 

(1501/2015) referente à iluminação na Estrada do Barreirinho; 
 
 CONSIDERANDO que, há 02 meses alguns postes foram 

derrubados com o temporal, porém os mesmos foram reinstalados, mas as 
lâmpadas não foram colocadas, causando insegurança à população com o 
aumento de roubos e assaltos no bairro; 

 
CONSIDERANDO que, conforme ofício 922/2015, - SG de 

13/11/2015, em resposta ao requerimento 1501/2015, a secretaria municipal de 
obras e serviços, informou que a prefeitura, em conjunto com a CPFL, está 
levantando o quantitativo de materiais para em data oportuna efetuar 
recolocação de novas luminárias. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A prefeitura, em conjunto com a CPFL, já realizou o 

levantamento dos materiais necessários para a recolocação de novas 
luminárias? 

 
2º) Se a resposta for positiva, quando serão instaladas as novas 

luminárias?  
 

3º) Se a resposta for negativa, o que está faltando para iniciar a 
reinstalação das luminárias? 

 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de dezembro de 2.015 
 

 

                                                                        Carlos Fontes 
                                                                -Vereador- 


